

Le Verrier en visite au port militaire de Cherbourg

Lycée

Une classe de première générale, spécialités histoire-géographie, géopolitique et sciences politiques, du lycée Le Verrier a pu découvrir plusieurs unités du port militaire de Cherbourg, le mercredi 29 mars. L'établissement saint-lois développe depuis presque un an plusieurs partenariats avec la délégation militaire départementale (DMD) de la Manche, également installée à Saint-Lô. Des activités jeunesse et mémoire avec l'Office national des anciens combattants et le Centre de service natio-



nal et de la jeunesse (CSNJ) de Caen ont déjà été menées. La visite du 29 mars a permis aux élèves une découverte sur le terrain des différentes spécialités de marins œuvrant conjointement aux missions de la Marine sur la façade Manche-mer du Nord.